



Nouvelles fantastiques... prêts à frissonner?

publié le 05/01/2021

Des textes écrits par les élèves de 4e3 et 4e5 !

Vous aimez **frissonner** ? Vous appréciez les **histoires courtes et surprenantes** ? Alors cliquez sur le lien ci-dessous, il vous mènera vers un mur virtuel composé de nombreuses **nouvelles fantastiques** rédigées, en groupe, par les élèves de 4e3 et 4e5 !

Equipé d'un guide d'écriture et d'un ordinateur, chaque groupe d'apprentis écrivains a imaginé une nouvelle relevant du genre fantastique. Pour rappel, en voici les caractéristiques :

- * Une **situation initiale plutôt banale**, mais avec quelques éléments inquiétants.
- * Un **basculement dans l'irrationnel** car **l'incompréhensible surgit** : une apparition, un objet qui devient vivant, etc.
- * Un narrateur et un lecteur ressentent de la **peur, voire de l'effroi** et qui s'interrogent : est-ce un **cauchemar** ? le **réel** ? Comment expliquer ce qui se passe ?
- * Une tentative de résolution... qui échoue
- * Une **fin ouverte**, qui ne tranche pas entre une explication rationnelle et irrationnelle... et laisse donc planer le doute !

Après évaluation, les élèves ont corrigé et amélioré leur texte. Enfin, j'ai fait les dernières corrections et apporté quelques modifications pour faire gagner les textes en cohérence.

Un beau travail d'équipe !

Soyez prévenus : âmes sensibles s'abstenir !

<https://padlet.com/ccaille/nouvelle...>

Vous pourrez lire aussi des nouvelles rédigées les années précédentes par d'autres élèves de 4e !

Mme Caillé